



Newsletter der Aerztesgesellschaft des Kantons Bern  
09/01/2024

## Obligatorium BEmedko

### Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Da die Verwaltungsprozesse im Kanton Bern konsequent digitalisiert werden, erwartet Sie eine Änderung in Bezug auf die Übermittlung der Resultate von verkehrsmedizinischen Kontrolluntersuchungen.

Bisher konnten die Resultate sowohl digital über die Plattform BEmedko als auch per Post oder E-Mail übermittelt werden. Aufgrund des Inkrafttretens des Gesetzes über die digitale Verwaltung DVG ist zukünftig aber nur noch der digitale Kommunikationsweg möglich. Ab dem 01.03.2024 werden dementsprechend nur noch Resultate anerkannt, die über die Plattform BEmedko an das Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt SVSA des Kantons Bern übermittelt werden.

Zusätzliche Informationen entnehmen Sie dem offiziellen Schreiben des SVSA, das Sie unter untenstehendem Link abrufen können.

[Schreiben des SVSA](#)

Mit kollegialen Grüssen

Der geschäftsführende Ausschuss der  
Aerztesgesellschaft des Kantons Bern

## **Impressum**

Der Newsletter der Aerztegesellschaft des Kantons Bern ist ein offizielles Informationsmedium und wird Verbandsmitgliedern regelmässig zugestellt. Für Änderungen Ihrer Angaben oder Fragen zum Newsletter: [info@berner-aerzte.ch](mailto:info@berner-aerzte.ch) oder telefonisch 031 330 90 00.

© 2023 Aerztegesellschaft des Kantons Bern